

2024 年ベトナム財務省の主な成果と取り組み

2025 年 1 月 15 日 作成

カテゴリ ベトナム一般概況 政治

ベトナム

2024年、国内外の不確実な変動の中で、ベトナムの経済は多くの困難と挑戦に直面した。財務省は、クリエイティブな管理手法や柔軟で効果的な財政政策を積極的に遂行し、党と国家から委託された財務・予算の任務を全面的に達成した。

財政政策の柔軟なかじ取り

2024 年の初めから、財務省は国民や企業の生産活動を支援するために、適切かつ重点的な財政政策を展開した。税金や手数料、土地賃料に関する支援パッケージは約 197 兆ドンに達し、多くの重要な政策が実施された。例えば、ほとんどの商品の付加価値税（VAT）を 2% 減税し、環境保護税も減免したこと、合計で約 491 兆ドンが軽減された。

早期かつ高い予算収入

2024 年の国家予算収入は、当初の見積もりを 119.1% 上回る約 2,025.4 兆ドンに達し、前年よりも 15.5% 増加した。これは、税金や手数料の免除・減額政策が功を奏し、市場での収入管理が強化された結果である。

デジタル化と AI の導入

財務省はデジタル化を推進し、AI 技術を活用した税務管理を進めた。税金管理のためのバーチャルアシスタントが導入され、従来の紙ベースからオンライン管理への移行が進められた。また、関税部門でも「スマート関税」システムが導入され、貿易手続きが簡素化された。

組織機構の効率化

財務省は組織機構を効率化するために迅速に行動し、強い責任感を持って改革案を実施した。これにより、業務の効率性が向上し、国民へのサービス提供が強化された。

制度快苦による障害解消

財務省は金融制度を改善し、経済活動を促進するために必要な法令を整備した。2024 年には 71 件中 70 件の法案を完了させ、多くの法律改正が行われた。

国際的な信用評価

国際的な信用評価機関からはベトナムの信用格付けが高評価されており、経済成長が期待されている。政府債務は安定しており、外貨建て債務への依存度も低下している。

新大臣の任命と資産調査準備

2024 年 11 月には新たな財務大臣が任命され、その後すぐに公的資産の総点検計画が発表された。この点検は国家資産管理の強化につながる。

金融市場の発展

株式市場は安定して成長しており、新たな投資環境が整いつつある。また、債券市場も回復し、多くの企業が新たな債券を発行している。

インフレ管理と価格調整

価格管理も成功裏に進められ、インフレ率は目標内に収まっている。これにより企業活動が支援され、経済成長が促進された。

以上のように、2024 年はベトナム財政部門にとって重要な変革と成果の年となった。

以上